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П р е д с ъ е з д о в с к и й 
р а з г о в о р 

«В моих личных обя 
з а т е л ь с т в а х по достой
ной встрече д в а д ц а т ь чет
вертого съезда партии на 
первом месте работа . Я 
решил трудиться так , 
чтобы добиться з в а н и я 
«Ударник коммунистиче
ского труда» . П р о д о л 
ж а ю учебу в институте. 
В мои о б я з а т е л ь с т в а вхо
дит т а к ж е подготовка 
двух молодых рабочих к 
вступлению в комсомол 
и шефство над Н и к о л а е м 
Б а л а н д и н ы м . Я помогаю 
ему о в л а д е в а т ь профес
сией доменщика , учиться 
в десятом классе школы 
рабочей молодежи» . 

Это в ы д е р ж к а из вы
ступления горнового вось
мой доменной печи Ста
нислава Киселева , одного 
из восьми тысяч комсо
мольцев нашего комбина
та, на вечере, который 
проходил под девизом 
«Комсомол М М К — XXIV 
съезду К П С С » . 

« С л у ш а й т е все!» — воз
вещают ф а н ф а р ы . З а н а 
вес открывает сцену, где 
необычная для н а ч а л а 
вечера обстановка . З а 
столиками молодые ме
таллурги , комсомольцы, 
участники художествен
ной самодеятельности 
трех интернатов — те, 
кто поведет разговор о 
делах молодежи комби
ната, о том, как готовит
ся комсомол к встрече 
д в а д ц а т ь четвертого съез
да партии. 

В поэтической форме 
р а с с к а з ы в а ю т ведущие 
о советских людях , кото
рым жнет, покоя в буднях 
пятилетки». К а к под
тверждение тому — вы
ступления молодых. 

— К а ж д ы й комсомолец 
нашего комбината взял 

личные обязательства по 
достойной встрече оче
редного съезда партии, 
— говорит секретарь зав
к о м а . В Л К С М Валерий 
.Михайлов. — Выполне
ние их свидетельствует о 
том, к а к претворяются в 
ж и з н ь решения шестнад
цатого съезда комсомо
ла . В о б я з а т е л ь с т в а х 
молодых металлургов — 
стремление р а б о т а т ь луч
ше, находить и использо
вать резервы производ
ства, экономить . П р и м е р 
тому — создание комсо
мольского фонда эконо
мии. Это стремление 
учиться 4, д е л а т ь ж и з н ь 
своей комсомольской ор
ганизации живее , инте
реснее. 

Василий Обухов живет 
в третьем интернате мо
лодых рабочих. Он рас
с к а з ы в а е т о том, какие 
условия созданы в интер
н а т а х д л я отдыха , з а н я 
тий, спортивных трениро
вок. В к а ж д о м интернате 
есть оборудованные для 
занятий комнаты, есть 
спортивные комплексы, 
где проводятся трениров
ки и соревнования . Б о л ь 
шинство ж и л ь ц о в третье
го интерната приняло 
участие в летней спарта
киаде , з а н я в первое ме
сто среди интернатов . Н а 
смотре коллективов худо
жественной самодеятель 
ности комбината третий 
интернат вышел на вто
рое место. 

С е к р е т а р ь комсомоль
ской организации домен
щиков Михаил Л ы с е н к о 
посвятил свой рассказ 
цеху. 

— Д о м е н н ы й цех — 
это цех комсомольских 
традиций. Н а ч а л о им по
ложено ' строительством 
второй домны-«Комсо-
молки». Под таким име
нем она известна всей 
стране . Известны и ны
нешние успехи нашего 
цеха во Всесоюзном со
циалистическом соревно
вании, который к в а р т а л 
подряд у д е р ж и в а ю щ е г о 
первое место в стране. 

18 октября исполняется 
десять лет с того дня , 
когда коллективу домен
щиков одному из первых 
на комбинате было при
своено звание «Коллек
тив коммунистического 
труда» . В честь этой зна
менательной д а т ы в цехе 
объявлен месячник у д а р 
ного труда . В этом пред
праздничном соревнова
нии впереди идут комсо-
мольско-молодежные кол
лективы второй, девятой 
и десятой доменных пе
чей. З д е с ь рядом с вете
р а н а м и трудится моло
д е ж ь — и щ у щ а я , созида
ю щ а я , в л ю б л е н н а я в 
ж и з н ь . Это молодежь 
С т р а н ы Советов. Ей до
верено будущее. 

Песней «Я л ю б л ю тебя, 
жизнь» з а к о н ч и л с я . п р е д 
съездовский разговор о 
делах комсомолии комби
ната. 

В ы п о л н е н и е обяза 
тельств в честь XXIV 
съезда К П С С явится до
казательством верности 
и преданности рабочей 
молодежи делу партии. 

Б. МАЕВСКАЯ. 

К НАМЕЧЕННЫМ РУБЕЖАМ 
Тридцать две тысячи тонн металлошихты дополнитель

но к заданию обязались отгрузить мартеновцам труже
ники вторго мартеновского цеха ко дню открытия XXIV 
съезда партии. Ритмичный производительный труд коп-
ровиков в последние месяцы говорит о том, что наме
ченные рубежи будут значительно перекрыты. Только за 
11 дней октября трудящиеся нашего цеха отгрузили 

сверх плана более трех тысяч тонн сырья для мартенов. 
Трудовую предсъездовскую вахту возглавляет третья 

бригада, руководимая мастером Иваном Сысоевичем 
Егоровым. Хорошие, трудолюбивые люди подобрались в 
этом коллективе. Они и решают успех дела. Слаженность 
в действия машинистов кранов Анны Бибик и Петра 
Краснова вносит подкрановый рабочий Иван Тубоносов, 
Недаром на этом участке достигнута самая высокая про
изводительность труда — 109,6 процента. 

По пятам за лидерами социалистического соревнова
ния идет вторая бригада Южного участка во главе с 
Сергеем Павловичем Афанасьевым. В числе передовых 
здесь резчики лома И. Дергач и В. Путилов, машини
сты кранов С Федоров и В. Дубровский. 

П. КАЛИНИН. 
секретарь партбюро копрового цеха Л» 2. 

В тридцати пяти цехах 
у ж е побывала «бригада» 
парткома комбината , в 
состав которой входят 
секретарь п а р т к о м а , его 
заместитель , а т а к ж е 
представители профкома , 
комитета В Л К С М , редак
ции газеты «Магнитогор
ский металл» , руковод
ства отдела обществен
ного питания . 

Ц е л ь : глубже познако
миться с производством 
в «очередном» цехе, 
встретиться с рабочими 
всех бригад , чтобы про
и н ф о р м и р о в а т ь их о по
ложении дел на комбина
те, подчеркивая главные 
задачи , и ответить на 
многочисленные и самые 
р а з н о о б р а з н ы е вопросы 
т р у д я щ и х с я ; проверить 
работу партийной, проф
союзной и комсомольской 
организаций и д а т ь реко
мендации, как улучшить 
ее; обсудить с мастерами , 
руководством цеха вопро
сы воспитательной рабо
ты; р а с с к а з а т ь об опыте 
общественной деятельно
сти в других цехах , о не
достатках , х а р а к т е р н ы х 
д л я многих коллективов . . . 

Словом, с утра до ве
чера — встречи, беседы, 
выступления в красном 
уголке, обмен мнениями 
«за круглым столом». 

В минувший понедель
ник «очередным» был ко
провый цех № 2. 

„ П О Н Е Д Е Л Ь Н И К И " 
ПАРТКОМА КОМБИНАТА 

Почему наш цех 
считается не основным? 
Ведь без него нельзя 
-обойтись... 

- Почему вопреки ин
струкции из м а р т е н о в с к и е 
цехов подают нам ж и д 
кий ш л а к ? 

— Почему у нас д а л о 
внимания уделяют мо
р а л ь н о м у поощрению? Я 
д в а д ц а т ь лет о т р а б о т а л в 
цехе, хоть бы кто из ру
ководителей з а м е т и л это 
событие в моей жизни. . . 

— Я п р е д л а г а ю изба
вить нас от сварочного 
ш л а к а , богатого ж е л е з о м . 
Его м о ж н о с успехом на 
горе д р о б и т ь . А мы 
бы тогда смогли уве
личить . производитель
ность на ш л а к о в ы х дво
рах . К а к вы на это смот
рите? 

— Почему нас плохо 
о б с л у ж и в а ю т в столовой, 
когда р а б о т а е м в первую 
и третью смены? 

— Когда мартеновцы 
перестанут з а в а л и в а т ь 
нас «козлами»? 

Почему м а ю пода-
ю'1 нагонов? 

— Я п р е д л а г а ю ис
пользовать дополнитель
ные чаши, в которых 
шлак мог бы остывать . 
В о з м о ж н о ли такое? 

— Почему м а л о «куре
ва» в магазинах? 

II много-много других 
вопросов. На все получи
ли т р у д я щ и е с я ответы. 
Их п р е д л о ж е н и я , все то, 
что волнует рабочих, 
учтено. Многие вопросы 
р е ш а л и с ь здесь же , сооб
ща . 

— Вот вы говорите, 
что мартеновцы з а в а л и 
ли «козлами» , отправля 
ют жидкий шлак. . . Н о 
ведь они такие ж е рабо
чие, как и вы. Почему 
бы не пойти вашей, деле
гации к с т а л е п л а в и л ь щ и 
кам и по-рабочему не по
толковать с ними,—пред
л о ж и л секретарь партко
ма П. С. Грищенко . — 
В о з м о ж н о , они тогда луч
ше поймут в а ш и беды. А 
с вагонами? . . Вы ж е их 
плохо чистите. П р е ж д е 
чем т р е б о в а т ь чего-то от 

других, н а д о . с а м и м при
мерно выполнять все тре
бования производства . . . 

Т р и ж д ы в этот день вы
ступал секретарь партко
ма комбината перед тру
д я щ и м и с я копрового це
ха (ночной, и дневных 
смен-у, подробно расска 
зывая о том. как в а ж н о 
снижение себестоимости 
продукции, о влиянии 
экономических п о к а з а т е 
лей на удовлетворение 
культурно-бытовых н у ж д 
коллектива , о подготовке 
к работе по п л а н а м 1971 
года, о трудовой дисцип
лине, пьянстве и его по
следствиях . Т р и ж д ы от
вечали на вопросы сек
ретарь п а р т к о м а , пред
ставители п р о ф к о м а , от
дела общепита . 

П р е д с т а в и т е л ь профко
ма комбината М. А. С а ф -
ронов с председателем 
цехкома Н. И. М о р д и н ы м 
обсудили профсоюзные 
дела . С е к р е т а р ь партко
ма комбината П. С. Гри
щенко, его заместитель 
А. Н. И в а н н и к о в и ин
структор парткома С, С, 

Пальчиков долго беседо
вали с секретарем парт
бюро цеха П. ф . Калини
ным о партийной работе . 
Последнему как нельзя 
кстати были рекоменда
ции парткомовцев , т а к 
как он секретарем избран 
сравнительно недавно , 
опыта маловато . Ему по
советовали о б с у ж д а т ь на 
заседаниях партбюро бо
лее серьезные, злободнев
ные вопросы. Кстати, как 
п о к а з а л а встреча с гру
д я щ и м и с я , одним из та
ких вопросов является 
улучшение условий труда 
на ш л а к о в ы х д в о р а х и 
откосах. Постановления 
партийных собраний стра
дают неконкретностью. 
Усилить, улучшить, по
высить т р е б о в а т е л ь 
ность... Такое постановле
ние не поддается контро- . 
л ю при его выполнении, 
ни к чему конкретно не 
обязывает . Не учитывает 
партийное бюро и крити
ческие з а м е ч а н и я комму
нистов, в ы с к а з а н н ы е на 
собраниях , на что т а к ж е 
было обращено внимание 
секретаря цеховой пар
тийной организации. . . 

Пройдет некоторое вре
мя и парткомовцы при
дут в копровый цех № 2, 
чтобы проверить выпол
нение своих рекоменда
ций и предложений ра
бочих. 

Л. ЮРСКИЙ. 

Всю свою ж и з н ь посвя
тил -металлургии Алек
сандр Федорович Янбах-
тов. Сейчас он р а б о т а е т 
начальником смены во 
втором мартеновском це
хе. Дорогой отца пошел и 
В л а д и м и р Янбахтов . Он 
Пришел в этот же цех пос
ле окончания техническо
го училища № 1 3 и рабо
тает теперь вторым под
ручным с т а л е в а р а . 

Фото Н. Нестеренко. 

ПРИЕМЛЕМО 
ДЛЯ ЛЮБОГО 
КОЛЛЕКТИВА 

Статья «Азбука буду
щего рабочего» секретаря 
комсомольской организа
ции основного механиче
ского цеха Владимира 
Чистякова, опубликован
ная в нашей газете 26 сен
тября этого года, привле

к л а внимание комсомоль
цев комбината. Предло
жения, высказанные В. 
Чистяковым, обсуждались 
на заседании заводского 
комитета ВЛКСМ, на со
вещании секретарей цехо
вых комсомольских орга
низаций. 

Введение твердой сис
темы в шефскую работу в 
плане подготовки ребят к 
будущей трудовой жизни 
действительно необходи
мо. И то, что предлагает 
В. Чистяков, • приемлемо 
для любого коллектива. 

По согл асованию с пре
подавателями подшефных 
школ в к а ж д о м цехе бу
дут составлены планы 
проведения классных ча
сов в течение всего учеб
ного года, разработаны 
темы каждого из них. Нс-

-сколько встреч с ребята
ми будут носить форму 
беседы. На встречах бу
дет рассказано об успе
хах комбината и цеха, 
в частности в социали
стическом соревновании. 
Пусть они узнают, что 
доменный цех — лучший 
в стране, что в треть
ем листопрокатном це
хе работает лучшая в 
стране бригада прокатчи
ков под руководством Ме-
довикова, пусть узнают о 
людях, чьим трудом сла-
сен наш комбинат, неод
нократно выходящий по
бедителем во Всесоюзном 
социалистическом сорев
новании. 

Ученики седьмых, вось
мых, девятых классов по
бывают в цехах и подроб
но ознакомятся с рабо
той своих шефов. Д л я них 
будут организованы экс
курсии в технические учи
лища, где они увидят, ка
кие условия созданы для 
учащихся, какие передо
вые методы используются 
для обучения будущих ра
бочих. Классные часы бу
дут проходить и в произ
водственных мастерских, 
которые есть в каждой 
школе. Среди ребят будет 
проведен конкурс, кото
рый определит лучшего 
токаря, столяра, слесаря. 
Победители будут награ
ждены и получат право 
присутствовать на одном 
из общекомбинатских 
смотров-конкурсов на зва
ние «Лучший молодой ра
бочий». 


